

Eine starke Gewerkschaft wie unsere IG Metall ist heute mehr denn je von Bedeutung. Wer könnte sonst verhindern, dass sich die Arbeitgeber aus ihrer Verantwortung „davonstehlen“? Ohne IG Metall sähe es für unseren Mahle-Standort in Lorch schlecht aus. Dabei kommt es auf jede Einzelne und jeden Einzelnen an! Am schönsten wäre natürlich, wenn alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer auch gewerkschaftlich organisiert wären.

Ich wünsche meiner IG Metall für die Zukunft steigende Mitgliederzahlen, um unsere Rechte als Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen im wirtschaftlichen Bereich erfolgreich durchsetzen – und darüber hinaus in der Politik verstärkt Einfluss nehmen zu können.



Angela Blässing

*Betriebsrätin
MAHLE Filtersysteme, Lorch*